

アビタシオン浄水 ご入居者及びご家族の皆様

令和2年7月29日

アビタシオン浄水

施設長 川上 美佳



新型コロナウイルス感染について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当施設の厨房職員1名が7月29日(水)に新型コロナウイルス感染検査(PCR検査)を受診し、陽性であることが確認されました。

当該職員は、23日出社し帰宅後に37.5度以上発熱、翌24日に一旦解熱したため出社したもののが嗅覚の異変を訴えたため朝のうちに再度帰宅させ、そのまま自宅待機を続けつつ保健所の指示により28日にPCR検査を受け、本日(29日)、陽性であることが確認され、現在は保健所の指定する療養施設へ入所しております。

このため現在当施設では、保健所の指示により濃厚接触者の調査を実施いたしましたが、濃厚接触の可能性は同じ厨房職員に限られるとのことでした。そこで、保健所の次の指示を待つ間、念のため当施設として独自に以下の通り感染対策を実施しております。

- ① 厨房職員全員の自宅待機
- ② 厨房を含む4階共用部全体、及び厨房職員の勤務動線にあたる3階共用部の一部・エントランス・エレベータ等の消毒(本日夜間実施予定)

また、ご入居者様には以下の点、ご協力をお願いいたします。

- ① 施設内感染のないことが判明するまで、可能な限り居室からの外出を控えてください。
- ② お食事は厨房職員全員に感染のないことが判明するまでは外部業者によるお弁当の提供となります(刻み食等は当社の他施設の厨房職員の応援で対応いたします)。
- ③ ご家族様の面会も一時停止をさせていただきます。
- ④ 今後の調査結果及び感染動向により、お願いする内容が変わることがありますので、施設からのお知らせをよくご確認ください。

以上、ご入居者様及びご家族には大変なご不便をお掛けいたしますが、施設内感染を防ぐため、職員一同緊張感をもって万全を期していく所存ですので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

末筆ながら皆様のご健康をお祈りします。

敬具